

ABSTRAK

Yuli Fikriah, Mekanisme giro Wadi'ah di PT Bank Jabar Banten Syariah Kantor Cabang Pembantu Purwakarta

Bank Jabar Banten Syariah adalah Bank yang aktivitasnya meninggalkan masalah riba dengan cara memperkenalkan berbagai produk perbankan Islam seperti *Wadi'ah Yad Dhamanah*, yaitu dana titipan pihak ketiga pada Bank berupa giro atau tabungan dengan motif utama untuk keamanan dana mereka dan memperoleh keleluasaan untuk menarik kembali dananya sewaktu-waktu. Meskipun penduduk Jawa Barat sebagian besar adalah pemeluk Islam, tapi baru sebagian kecil dari mereka yang sudah memanfaatkan produk perbankan Syariah tersebut. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui (1) Mekanisme giro *Wadi'ah* pada Bank Jabar Banten Syariah (2) Faktor pendukung dan penghambat giro *Wadi'ah* pada Bank Jabar Banten Syariah

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Metode deskriptif. Adapun teknik pengumpulan datanya adalah studi dokumen dan wawancara. Sumber data primernya adalah Bank Jabar Banten Syariah Kantor Cabang Pembantu Purwakarta dengan Manajer dan beberapa orang Karyawan. Sedangkan sumber data sekundernya adalah bagian-bagian tertentu dari literatur yang berhubungan dengan masalah ini. Analisis datanya lebih difokuskan pada analisis secara kualitatif.

Temuan penelitian ini adalah (1) Mekanisme giro *Wadi'ah* di Bank Jabar Banten Syariah adalah sebagai berikut: pertama, bahwa *Wadi'ah* yang dijalankan oleh Bank Jabar Banten Syariah saat ini baru dua jenis produk yaitu giro *Wadi'ah* dan tabungan *Wadi'ah*. Kedua, giro *Wadi'ah* di Bank Jabar Banten Syariah adalah titipan murni sehingga setiap giran tidak mendapat jasa giro secara rutin setiap bulan. Ketiga, besarnya bonus giro kepada masing-masing giran tidak ditentukan secara flat, melainkan didasarkan atas kebijakan Bank yang diambil dari keuntungan porsi Bank pada akhir bulan berjalan.

(2) Faktor pendukung dan penghambat yang dihadapi dalam giro *Wadi'ah* pada sistem perbankan di Bank Jabar Banten Syariah adalah sebagai berikut: Pertama, yang termasuk kedalam faktor pendukung antara lain adalah semangat kerja seluruh jajaran yang ada di Bank Jabar Banten Syariah, baik dari mulai manajer sampai seluruh karyawan semangat kerja seluruh jajaran yang ada di Bank Jabar Banten Syariah. Kedua, yang termasuk faktor penghambat antara lain adalah masih rendahnya pemahaman masyarakat muslim akan konsep-konsep perbankan Syariah, kurangnya sosialisasi berbagai produk perbankan yang dimiliki Bank Jabar Banten Syariah, termasuk giro *Wadi'ah*, masih lemahnya jaringan perbankan Syariah dengan bank-bank lain dan dengan perusahaan yang biasanya menjalin hubungan kerja dengan bank-bank konvensional.

Kesimpulannya, Giro *Wadi'ah* adalah simpulan pihak ketiga, baik perorangan, badan hukum, dan yayasan/koperasi. Faktor pendukung dan penghambat yang dihadapi dalam giro *Wadi'ah* adalah masih rendahnya pemahaman masyarakat belum mengenal perbankan syariah, belum tersedianya fitur-fitur yang menarik masyarakat, dan belum optimalnya transaksi *bill on line* antar cabang.